
Avis aux futurs juriste draçénois !!!

Par sandy974, le 15/11/2012 à 16:38

salut
je suis en L2 à la fac de Draguignan alors si vous souhaitez qu'on se rencontre pour 
bosser,discuter,s'aider ce serait avec plaisir
Bye :)
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